

Cierran al alza Bolsas de Europa (Reforma 23/09/11)

Cierran al alza Bolsas de Europa (Reforma 23/09/11) El BCE busca contener el alza en la tasa de rendimiento de los bonos italianos. Foto: AFP Acciones de bancos franceses subieron ante rumores de un apoyo gubernamental Ernesto Sarabia Ciudad de México (23 septiembre 2011).- Al concluir el último día de la semana, las Bolsas de Europa lograron volver a terreno positivo por un rebote, tras días de pánico en los que los pasillos financieros fueron invadidos por los miedos a la recesión económica global. Las acciones se apoyaron en expectativas de que el Banco Central Europeo tome medidas para aliviar la crisis de deuda de la región y por una recuperación de los títulos de bancos franceses. La Bolsa de España lideró los avances europeos, con 2.12 por ciento a 7 mil 996.90 unidades, y la de Italia ocupó el segundo lugar de rendimientos, con 1.36 por ciento a 13 mil 664.91 puntos, un repunte que de todos modos la deja con el peor desempeño en el año entre los mercados de la región, con 32.26 por ciento de baja. Las plazas de Francia y Alemania ganaron 1.02 y 0.63 por ciento, cada una, al dejar sus índices en 2 mil 813.11 y 5 mil 196.56 puntos, respectivamente. El FTSE 100 de Reino Unido incrementó su rendimiento 0.50 por ciento a 5 mil 66.81 unidades, seguido por los mercados de Suiza, con 0.20 por ciento, y de Suecia, con 0.02 por ciento. Sin referentes económicos en la esfera americana, los mercados de capitales de Estados Unidos han operado en forma errática, pero al momento muestran variaciones a favor. El índice Nasdaq aumentaba 0.71 por ciento a 2 mil 473.05 y el Standard & Poor's 0.45 por ciento a mil 134.61 puntos. Hasta el momento, el mercado más flojo ha sido el Dow Jones, porque muestra un movimiento marginal al alza de 0.01 por ciento a 10 mil 734.62 enteros. Luego de una breve caída por la mañana, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) se ha mantenido en zona de beneficios. El IPC subía 99.82 puntos a 32 mil 480.88 unidades, lo que implica 0.31 por ciento más que la sesión anterior. Por otra parte, en el mercado de cambios, la moneda mexicana muestra una importante recuperación después de su descalabro de ayer, al avanzar 21 centavos ante el dólar de Estados Unidos. Las operaciones de menudeo muestran que el dólar americano se recibe en 13.39 y se ofrece en 13.89 pesos. Con información de Reuters